

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 18 de marzo de 2024

Con la intervención de los "dragones", la AMDC rehabilita 3.1 kilómetros de la calle Los Alcaldes de la capital

Los 3.1 kilómetros de longitud que comprenden los cuatro carriles de la calle Los Alcaldes de Comayagüela quedaron en excelentes condiciones para el tránsito de vehículos, tras concluir la noche del pasado miércoles los trabajos de rehabilitación de esta transitada vía de la ciudad.

Ese corredor fue recuperado con las máquinas recicladoras de asfalto, también conocidas como "dragones", que desde hace unos meses puso en operación la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) para recuperar en horario nocturno las principales calles de la red vial pavimentada de la capital.

El proyecto consistió en el reciclado del pavimento existente y la colocación de una nueva carpeta asfáltica, así como, la reparación de daños en la superficie de asfalto por medio de un trabajo de rehabilitación vial en más de 2,285 metros cuadrados de recorrido.

El alcalde del Distrito Central, Jorge Aldana, supervisó el avance de la obra y al recibir la obra terminada manifestó su satisfacción por concluir la primera etapa con la intervención de los "dragones" en esa calle.

"Hemos intervenido 3.1 kilómetros, cuatro carriles, colocando más de 4,600 toneladas de mezcla asfáltica", manifestó el edil Aldana.

Detalló que son 50,000 metros cuadrados los que se recuperaron en esa arteria, por lo que "ya la calle ha quedado completamente nítida, se puede apreciar el trabajo de calidad y la rapidez con que lo hacen estas máquinas de tecnología nueva que hemos traído a la capital para rehabilitar la red vial".

A su vez, el alcalde anunció que en el mismo momento daría inicio la señalización de la vía y que la maquinaria pasaría a otro punto de la ciudad, "para seguir avanzando y recuperando, poco a poco, nuestra red vial capitalina".

